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“贵报这个活动办得太有意义了！”“我记了整整15页内容，老

师讲得太好了！”昨日，合肥市二模分析会暨《市场星报》高考名师

辅 导 报 告 会

成功举行，来

自合肥六中、

合 肥 八 中 等

名 校 九 位 名

师 分 别 就 九

个 学 科 如 何

赢 考 进 行 了

精彩讲座。

昨天，九位名师还就考生现

场应试传授了“技巧”（各科详细

内容请关注本报后续报道），九位

名师建议，考生拿到试卷后，不要

匆忙下笔答题，应在答题之前先

看试卷前面的说明和要求，并把

试卷从头到尾浏览一遍，了解试

卷结构、题量、题型、难度、分值等

等，做到心中有数。答卷时应先

做容易得分的题，把能得的分先

得到，这样既充满继续做题的信

心，又打开了思维的大门。

在高考实战中，九位老师都

提到卷面分很重要，建议考生答

题时卷面要整洁，不乱涂乱画；

不答错区域，不超出区域；不用

不规范用笔；遇到难题要冷静，

注意力要集中，不要在个别题上

磨蹭、耽误较多的时间，可以先

做个记号，跳过去往下做，然后

回过头再做，这样不会打击自己

的信心，浪费自己的情绪；遇到

容易题时，要细心，不要粗心、犯

低级错误。
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九位名师尽 传授“技巧”
近千学生卖 听课“取经”

“高考报告会是在这里吗？”

昨天早晨七点二十左右，家住合

肥大东门的宣大爷就带着孙女

赶到报告会现场，他见到记者就

忙着咨询安大附中多媒体教室

在哪？宣大爷说自己今年80岁

了，每天仍坚持阅读《市场星

报》，当一周前看到本报将举办

高考报告会的消息后，他第一时

间把这个消息打电话告诉了孙

女。昨天一大早，他天一亮就起

来了，带着孙女从东门坐车赶到

了会场。

一边忙着录音，一边忙着记

录老师授课内容。在昨天上午报

告会现场，有一位来自六安人社

局的金姓家长“有点小忙”。他

说，他早晨特地从六安开车赶到

了会场，因为孩子昨天在模拟考

试，所以他自己带着“记录”的任

务从六安赶到了合肥。“老师课讲

得太好了，准备的内容太丰富了，

孩子要是现场听一听就好了。”报

告会期间，他多次找到记者，希望

能把老师课件复制一份带回家给

孩子。

“我也是老师，我觉得贵报高

考专家库名师果然都是‘高手’，

名师真是‘名不虚传’。”昨天下

午，来自长丰的刘明老师说，自己

儿子文科二模考得不是太好，他

昨天中午就带着儿子赶到了合肥

九中，这一听还真觉得受益匪

浅。刘明说，高考进入关键时期，

临考前有名师在关键环节点拨一

下，会起到事半功倍的作用。

昨天报告会现场，本报高考

名师库九位名师精彩的讲座受

到参会学生和家长的热捧。累

计能容纳七八百人的安大附中

多媒体教室、合肥九中阶梯教室

昨天火了一把，从早晨七点半到

晚上六点半，近千人次零距离赶

到本报报告会现场“取经”。学

生和家长的热情感染了现场名

师，几乎所有教师都觉得想讲的

内容太多，而本报安排的时间又

太短，以至于多数教师都成了

“拖堂”老师。“刘老师，你把作文

讲完吧！”“你总结得太好了！”按

照报告会时间安排，语文学科讲

座时间到九点二十结束，但因为

现场气氛热烈，九点半过去了，

来自合肥八中的刘从良老师还

是结束不了讲座，不少学生和家

长现场掌声不断，最终不得不再

拖堂20分钟后“急刹车”停止了

讲座。

“余老师，您能留个联系方

式吗？”“余老师，我还有一个问

题想问一下呢！”昨天，来自工

大附中的数学特级教师余树宝

为考生归纳了 50 个易错知识

点，并就考试热点知识进行了

系统梳理，此举受到现场学生

高度肯定，不少学生称知识点

梳理得太系统了。时间到中午

十二点半了，来自合肥六中英

语学科的王鹏老师仍没有结束

自己的讲座，坐在安大附中多

媒体教室的学生和家长仍没有

要离开的意思。王鹏所总结的

英语难点形象记忆方法成了讲

座亮点，不少学生和家长围着

他请教问题，直到十二点四十

才离开报告会现场。

“合肥二模考砸了，对即将到

来的高考都快失望了！”“老师，我

合肥二模只考了 420 多分，这是

不是上本科没希望了？”昨天，不

少高三学生现场表达了合肥二模

考后非常焦虑的心情，据他们介

绍，上周合肥二模刚刚考完，多数

学生均表示考得不理想。在报告

会现场，当来自本报高考专家库

的名师介绍了合肥一中、六中、八

中等校尖子生都考得不理想，预

计理科三本线在 380 多分时，现

场学生沸腾了；昨天下午，当来自

合肥六中、合肥168中学、工大附

中等校老师介绍各自所在学校学

生考的分数偏低时，现场参会的

学生脸上立即浮上了笑容。

来自合肥九中九（4）班的王

同学说，自己班最高分只考了

530 多分，不少学生分数考的都

没有平时模拟考试高，“听了老

师的讲座才知道所有学生都觉

得难，这让自己再次树立了高考

必胜的信心。”记者昨天在现场

采访时，多数受访的考生都有一

个感受，那就是听了名师的讲

座，信心增强了。安大附中的刘

同学说，“原来不是自己考得不

好，是因为二模试题太难了，今

天开始我就把二模抛到脑后，不

再纠结成绩了，以良好心态迎接

高考实战。”

陈俊生是来自肥东一中的高

三学生，昨天下午，来自合肥八中

的物理教师田先科了解陈俊生是

一位复读生，压力大，便悄悄记在

心中，田先科一上课就讲述了自

己当年高考失败的故事后，立即

引起了学生们的极大兴趣。

“贵报高考专家库名师
果然都是‘高手’”现场

“两节课时间过得太快了，
真想还讲一会”感慨

“二模考得不好原来是因为试题太难了”鼓劲

“今年不排除阅读题把留

学作为背景材料。”昨天，英语

学科王鹏老师在讲座中表示，

随着留学成为热潮，留学作为

背景考查的次数增加。而在报

告会现场，上海立信会计学院

国际项目有关立信 AIA、ABP

课程的资料成了学生和家长的

抢手货，他们在听报告之余，争

相传阅相关资料，咨询具体政

策，让“留学”成了报告会现场

的热词。

九位名师现场传授“应试技巧”支招

“留学”成了报告会热词
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现场学生认真听讲

本报高考名师辅导报告会昨日火爆落幕


